

800 hommes y sont employés. Depuis le début des opérations, il y a une trentaine d'années, plus de cinq millions de bœufs ont été employés. L'Uruguay fait l'élevage du bétail sur une grande échelle et possède environ 9,000,000 de têtes de bétail dans les régions les plus salubres et les plus favorables à l'élevage.

**

M. C. S. Sontum, agent commercial à Christiania, dit que les récoltes ont été mauvaises en Norvège, ce qui a eu pour effet de provoquer l'importation de céréales. Plusieurs cargaisons de blé, de farine, d'avoine roulée, ont été importées. La récolte des pommes a été une ruine presque complète et M. Soutum appelle l'attention des expéditeurs canadiens sur la possibilité d'établir des relations commerciales avec ce pays. Les norvégiens préfèrent les Baldwins de première qualité. Les pommes évaporées trouveraient là-bas une vente facile, les boîtes de 50 livres sont préférées à tout autre système d'emballage.

**

La base de plusieurs marques américaines de gomme à mâcher est d'origine canadienne. La récolte de la gomme a donné naissance à une nouvelle industrie dans le comté de Victoria. Des hommes des bords du lac Ontario avec un outillage spécial composé de guêtres armées de crochets pour grimper aux arbres, une petite hachette et un sac qui s'attache à un bras, s'occupent de rechercher la gomme sur les arbres.

Ils ont expédié ainsi à un dépôt de Brockville environ 600 livres de gommes qui se vend sur place à raison de \$6 par cent livres.

**

La récolte des pommes des terres a complètement manqué dans toute la région, écrit-on du Cap Breton. Les quelques cultures qui ont réussi ont donné des pommes de terre bien petites et de médiocre qualité.

**

M. Robert Scott, exportateur de beurre du Shoal Lake, Manitoba, dont la beurrerie donnera cette année, un rendement de 150,000 livres, a exporté l'an dernier 250,000 livres de beurre au Japon. Cependant, il ne considère pas le marché japonais comme très avantageux; le marché anglais lui semble encore bien préférable.—*Le Prix Courant.*

**

De fortes consignations de bétail expédiées du Canada à Londres et à Liverpool ont été vendues

à des prix au-dessous du prix coûtant. Les exportateurs canadiens ont essuyé par conséquent de sérieux revers.

**

M. Siméon Bolduc, un des plus grands commerçants d'animaux de la Beauce, a expédié 7,000 moutons à une compagnie de Boston. Les cultivateurs trouvent que l'élevage des moutons est une source de revenus des plus importantes.

**

La vente annuelle, à Londres, des laines d'Australie dépasse £22,000,000. En 1897, la sécheresse et la chaleur firent périr, en Australie, 10,000,000 de moutons dont 7,000,000 dans la nouvelle Galle du Sud et 3,000,000 dans l'Australie Sud.

**

La récolte des betteraves à sucre dans toute l'Europe, pour 1898-99, est estimée à 4,385,000 tonnes contre 4,778,000 l'an passé.

**

On demande des pommes canadiennes en Allemagne.

**

La paroisse de St-Charles, dans le comté de Bellechasse, vient de faire l'acquisition d'une machine à faire les chemins. Le premier essai a donné un résultat satisfaisant. Avec cette machine, les routes seront beaucoup améliorées.

**

Dans plusieurs grandes fermes d'Allemagne, il est d'usage d'ouvrir sur un registre un compte spécial pour chaque vache du troupeau et d'y inscrire tous les jours le rendement du lait et même la teneur en substance grasse.

A l'aide de ces données, le propriétaire de la ferme peut non seulement connaître la valeur exacte de son troupeau, mais encore tendre vers le maximum de rendement en éliminant à mesure les animaux dont les produits sont insuffisants.

Muni de ce registre, l'éleveur sera, en outre, plus à même d'apprécier l'influence des rations expérimentées et diverses qui ont un effet plus ou moins immédiat sur la production du lait. Enfin, les résultats relevés minutieusement, comparés entre eux, apportent des documents intéressants qui seront d'autant plus sûrs qu'ils seront fournis par un plus grand nombre de sujets.